

CASTELLÓN: FALTAN TÉCNICOS PARA LA CERÁMICA INDUSTRIAL

Castellón. (Servicio especial de F. VICENT DOMENECH.) — La provincia de Castellón, que viene manteniendo una producción que se concreta en el 80 por ciento de la fabricación de cerámica industrial del país, adolece de personal técnico. Algunas de las más importantes industrias azulejeras se ven forzadas a importar personal cualificado de Italia. La Cámara de Comercio de Castellón, consciente de la gravedad del problema, anuncia la concesión de becas de 100.000 pesetas. Podrán optar a ellas quienes habiendo concluido las carreras de Química, Física e Ingeniería Industrial, deseen especializarse en las más modernas técnicas cerámicas. Es condición indispensable no exceder de los 28 años y acreditarse convenientemente estar admitido para el próximo curso académico, en alguna universidad o centro extranjero de reconocido prestigio internacional, y especializado en enseñanzas o investigaciones cerámicas.

POSIBLE FRAUDE EN EL AYUNTAMIENTO DE TOMIÑO (PONTEVEDRA)

Tomioño (Pontevedra), 26. — Un fraude por 1.300.000 pesetas puede haberse realizado en el Ayuntamiento de Tomioño, según informa el diario coruñés «La Voz de Galicia».

En las cuentas municipales de 1972 aparecen como pagadas a la Hacienda pública 1.300.000 pesetas por cuotas atrasadas de la Seguridad Social Agraria, pero la cantidad no fue ingresada en la tesorería de Hacienda, según se desprende del informe confeccionado por el jefe provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales.

El informe fue leído en el último pleno municipal, que acordó unánimemente remitir el expediente al fiscal jefe de la Audiencia Provincial de Pontevedra, para que se aclarasen las responsabilidades y se reintegraran al Ayuntamiento las cantidades sustraídas. Cifra.

MUNDO LABORAL

Asturias: 800 CAMIONEROS EN PARO

En reivindicación de mejoras salariales

Durante todo el día continuó el paro de camioneros asturianos, iniciado el miércoles y que afectó a unos 800 conductores de las zonas de Gijón y de la cuenca minera del Naón.

Piquetes de huelguistas recorrieron, según informa «Europa Press», los lugares más frecuentados por los camioneros, pidiendo la solidaridad de aquellos que en principio no se habían sumado a la huelga, por lo que doscientos chóferes de varias empresas de autobuses se incorporaron al paro.

Por otra parte, según informa «Pyresa», más de seiscientos conductores se encerraron en asamblea permanente, ayer tarde, en la iglesia parroquial de San José de Gijón, para estudiar los problemas que dieron motivo al paro generalizado en toda la provincia, a consecuencia del cual ha quedado cortada la línea de autobuses entre Gijón y Sama de Langreo, existiendo grandes dificultades de los trabajadores de la Cuenca para poder trasladarse a los respectivos centros laborales.

Los asalariados del transporte, continúa informando «Pyresa», solicitan un convenio colectivo que comenzará a negociarse en los primeros días de septiembre, y en la plataforma reivindicativa solicitan mil pesetas diarias de salario base, todo el salario real en nómina, eliminación del impuesto de rendimiento de trabajo personal, seguro de vida obligatorio con cargo a la empresa y cuarenta y cuatro horas de trabajo semanales, además de vacaciones de treinta días.

Posible delito de sedición

Después de algunas horas de asamblea se recibió una comunicación por escrito del gobernador civil, dando cinco minutos de plazo para abandonar la iglesia, lo cual hicieron los conductores dentro de la más absoluta normalidad. Asimismo, informa «Europa Press», que en caso de proseguir la actitud de estos trabajadores el Gobierno Civil señala la posibilidad de aplicar el Código Penal a los huelguistas, concretamente el artículo 222, por el que se consideran reos de sedición a los huelguistas de los servicios públicos.

A la salida de la iglesia, la policía practicó dos detenciones. Los detenidos resultaron ser miembros del Partido Comunista de España.

La huelga fue programada en un principio para que su duración no excediera de cuarenta y ocho horas. En las gestiones para solucionar el conflicto intervino aparte del gobernador civil, el arzobispo de Oviedo, y se estima, según «Pyresa», que el número de conductores ya despedidos por sus empresas supera al medio centenar. Para hoy, está convocada una asamblea general de conductores de la Delegación de Sindicatos de Gijón.

PERSISTE EL CONFLICTO DE LOS CONTROLADORES AEREOS

Crece el rumor sobre una posible militarización

Los ciento cincuenta controladores aéreos de Barajas, como los quinientos cincuenta restantes de toda España, continuaron ayer en «huelga de celo». No hay, pues, todavía un acuerdo a la vista que solucione este problema.

En el control de vuelos de Paracuellos (Madrid), los controladores han impuesto hoy restricciones más estrictas en el tráfico aéreo, informó un portavoz de estos profesionales a «Cifra».

Las nuevas medidas consisten en la no admisión más que de dos aparatos cada 30 minutos, mientras que antes, desde el comienzo de la denominada «huelga de celo», se admitía el mismo número de aviones cada 20 minutos.

Estas nuevas medidas de control sólo afectan a los aviones procedentes, por el norte, del control de Burdeos, e implican la ampliación de margen de demoras que afectan a los vuelos desde hace días.

La medida repercute sobre todo en el tráfico procedente de Europa y, en especial, de las Islas Británicas.

La actitud de los controladores de extremar las medidas de seguridad se debe a no haber sido atendidas diversas reivindicaciones solicitadas.

MERIDIANO POLITICO

HOY SE REUNE COORDINACION DEMOCRATICA

Para preparar el próximo encuentro con grupos de oposición a nivel de regiones

Madrid, 26. — Coordinadora Democrática se reúne mañana para preparar el encuentro con los demás organismos unitarios de la oposición constituidos en las regiones y nacionalidades, encuentro que se celebrará el próximo 4 de septiembre.

Informa Europa Press que, aunque también se tratarán en la reunión de mañana temas políticos, se tiene la impresión de que se dedicará la mayor parte del tiempo a fijar el orden del día que Coordinación Democrática presentará al encuentro y otra serie de cuestiones anejas relacionadas con él.

En medios próximos a Coordinación Democrática preocupa la postura adoptada por un sector del Consell de Forces Polítiques de Catalunya sobre el encuentro, que puede condicionar sus frutos.

Por otra parte, Coordinación Democrática ha invitado a la Federación de Partidos Socialistas (F.P.S.) a incorporarse como miembro de pleno derecho en la próxima reunión que Coordinación mantendrá el día 4 de septiembre, según ha podido saber Cifra.

Hasta ahora, la F.P.S. ha mantenido un estatus de observador en las reuniones de Coordinación Democrática. «En estos momentos», declaró a Cifra uno de los dirigentes de la F.P.S., nuestra posición es muy favorable a la reunión

del día 4 que consideramos muy importante porque creemos que se encuadra en la misma línea que defendemos nosotros de articulación federativa de la oposición.»

La F.P.S., en Barcelona

Mañana se reunirá en Barcelona la Comisión permanente de la Federación de Partidos Socialistas. En ella se estudiará con detención el programa de trabajo para el próximo curso a nivel de todo el Estado español. Igualmente se concretará la línea política que F.P.S., presentará en la próxima reunión de todas las organizaciones unitarias de la oposición el día 4 de septiembre.

Durante su estancia en Barcelona, la Comisión permanente de la F.P.S. se encontrará con la dirección de Convergencia Socialista de Cataluña y con el Secretariado del Partido Socialista Catalán (Congreso).

Por otra parte, la Secretaría de Información de dicha Federación ha comunicado a un redactor de «La Vanguardia» en Madrid que en breve expresarán su solidaridad con las fuerzas integrantes del Equipo Demócrata Español, por sus repetidas opciones federalistas frente al intento de crear un gran partido democristiano desde el poder de claras tendencias centralistas y conservadoras.

PARA EL PARTIDO SOCIALISTA DEMOCRATICO ESPAÑOL

LA GENERALITAT, INTERLOCUTOR VALIDO DE LAS ASPIRACIONES CATALANAS

La comisión nacional del Partido Socialista Democrático ha tomado el acuerdo de identificarse con la Generalitat como interlocutor válido de las aspiraciones catalanas con el Gobierno y partidos políticos. Los dirigentes del PSDE se trasladarán a Francia para mantener una entrevista con el

señor Terradellas durante los primeros días de septiembre.

En esta línea de aproximación con las fuerzas de las nacionalidades, el PSDE se reunirá también con dirigentes del nuevo Partido Nacionalista Vasco. Según informa Pyresa, en este grupo se está produciendo una reorganización de la que posiblemente salga un nuevo líder que sustituya al viejo Ajuriaguerra.

Por otra parte, los grupos de Actividad Socialdemócrata Española de Alemania Federal se constituirán en federación autónoma del PSDE, según acuerdo tomado hoy en Madrid por dirigentes de ambas organizaciones del que informa Logos.

ALIANZA ELECTORAL

Además, el Partido Socialista Democrático Español está manteniendo estos días estrechos contactos con otros grupos afines, como Reforma Social Española (Cantarero del Castillo) y el sector histórico del PSOE (Victor Salazar y Ovidio Salcedo). Dentro de pocas fechas cristalizarán definitivamente en acuerdos para operar conjuntamente de cara a las futuras consultas electorales. «Daremos una sorpresa a la opinión pública», ha declarado a Logos don Antonio García López, secretario general del P.S.D.E., confirmando también que estos contactos funcionan a todos los niveles, lo mismo de directivos que de agrupaciones regionales y provinciales.

EN BARCELONA

EL MINISTRO DE RELACIONES SINDICALES SE ENTREVISTARA CON REPRESENTANTES DE SOC Y CNT

Se cree saber que el actual ministro de Relaciones Sindicales, señor De la Mata Gorostizaga, viajará en fechas próximas a Barcelona con el fin de entrevistarse con algunas fuerzas sindicales presentes en Cataluña, en concreto el Sindicato Obrero Catalán (SOC) y la Confederación Nacional de Trabajadores (CNT).

Próximamente, según han comunicado a «La Vanguardia» fuentes cercanas a la Unión Sindical Obrera, se entrevistará el señor De la Mata con representantes de este sindicato. Esta reunión podría celebrarse antes de las veinticuatro horas próximas.

Estos contactos entre la máxima dirección de la CNS y las organizaciones sindicales ilegales responden a una iniciativa del propio ministro, señor De la Mata. La pasada semana ya se produjo una reunión de trabajo con varios miembros de la co-

misión ejecutiva de la UGT. Dicha reunión se celebró, según se ha sabido posteriormente, en el domicilio particular del militante de base de la UGT, el inspector de Trabajo don Ciriaeo de Vicente, persona considerada fundamental en estos contactos entre el Ministerio de Relaciones Sindicales y los sindicatos ilegales.

Dentro de la próxima semana se cree que se prolongarán estos contactos a las Comisiones Obreras. Igualmente el propio ministro desea entrevistarse, según parece, con Solidaridad de Trabajadores Vascos.

SEGUN EL P.S.O.E. (HISTORICO) LA ELECCION DE UNAS CORTES CONSTITUYENTES DEBE SER LA PREGUNTA DEL REFERENDUM

La celebración del referéndum debe realizarse, según ha comunicado a «La Vanguardia» el vicepresidente del PSOE histórico, Ovidio Salcedo, cuando exista la libertad total de los partidos políticos. Esta manifestación fue hecha al final de la reunión de la comisión ejecutiva de dicho partido, celebrada en el día de hoy.

Dicha organización expone igualmente que la fecha del referéndum se debe anunciar con el tiempo necesario para que todas las formaciones políticas puedan desarrollar su propaganda. Asimismo el sector histórico del PSOE piensa que por medio del referéndum se debe consultar al pueblo si éste desea la elección de unas Cortes constituyentes por sufragio universal.

«FELIPE GONZALEZ HA CONFIRMADO SUS CONTACTOS CON CARRILLO EN TERRITORIO ESPAÑOL. En una rueda de prensa celebrada en Zaragoza, el líder del PSOE dijo que no era incierto que se hubiera entrevistado últimamente con Santiago Carrillo en España. También dijo que no le extrañaría que seis o siete jefes de Gobierno asistieran al próximo congreso de su partido. Sobre la participación en el mismo de Fidel Castro dijo que no podía adelantar acontecimientos, según informa «Logos».

«EL PARTIDO SOCIALISTA POPULAR (PSP) QUIERE CELEBRAR UNA CUMBRE SOCIALISTA DEL MEDITERRANEO EN LIBIA. Dirigentes del PSP y de la Federación de Partidos Socialistas asistirán invitados por la Unión Socialista Libia, a la fiesta nacional de este país, y piensan proponer a los dirigentes del partido libio la convocatoria de un encuentro internacional de partidos socialistas no homologados.

«EL CONDE DE BARCELONA RECIBIRA A JAIME CASANOVAS, del Partido Socialdemócrata de Cataluña, durante este fin de semana. El señor Casanovas se entrevistará también con dirigentes del Partido Socialdemócrata de Baleares, informa «Europa Press».

«EL SECRETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA NO SE LLAMA LOBATO, SINO GARCIA, según ha declarado a la revista «Cambio 16». Su verdadero nombre es Eladio García Castro, estuvo afiliado al PCE hasta 1970, pasó una temporada en prisión durante el estado de excepción de 1969 y tenía un proceso pendiente por pertenecer al PC. Hasta la fecha, utilizaba el nombre de Ramón Lobato.



publica esta semana:

ENFRENTAMIENTO TARRADELLAS-COMUNISTAS

R. Mestres - J. Comellas

¿QUE SUDOR Y DE QUE FRENTES?

Baltasar Porcel

LA LEY ELECTORAL DE LA DERECHA

Josep Melià

EL TERROR AMERICANO

Carlos Fuentes

LA TIRANIA DE LA COMUNICACION DE MASAS

Román Gubern

COBARDE SILENCIO SOBRE POLONIA

Carlos Semprún Mauro

LOS TERREMOTOS

Jorge Fibla

Además y entre otros, los siguientes temas:

— ¿Potenciando la vivienda? (Mercè Sala)

— Tres centenarios wagnerianos (Montserrat Albet)

— La derrota catalana (Enric Sullà)

— Sindicatos europeos: La participación de los trabajadores en la empresa (Agustí Oset)

— Ford, vencedor vencido (José María Carrascal)

LA REVISTA DE CATALUÑA

COMPRO MONEDAS

(antiguas) DE ORO, PLATA y COBRE (especialmente importantes) Pago al contado. NUMISMATICA E. PRATS, Muntaner, 25, tienda. (entre Av. José Antonio y Diputación) T. 2549348 (De 10,30 a 2 y de 4,30 a 8)

¡¡HEMOS TERMINADO NUESTRAS VACACIONES!!

DESPACHOS

para

PROFESIONALES MESAS DE GERENCIA

Todo en maderas nobles y todo a menos de su coste en fábrica

LE ESPERAMOS CON NUESTRO LOCAL REPLETO DE NUEVO MOBILIARIO

STOCK

Balmes, 123

GABINETE NUMISMATICO

Calicó

CLASIFICACION Y VALORACION MONEDAS de COLECCION

Plaza del Angel, 2 - Esq. Via Layetana

Barcelona - 2

CERCA DE TRES MIL TRABAJADORES DE LA CONSTRUCCION DE LA CORUÑA han participado, según «Cifra», en el paro iniciado anteayer en El Ferrol, en apoyo de sus reivindicaciones. En la extensión del paro han participado piquetes que recorren las obras para incitar a los trabajadores a sumarse al mismo.